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新川の一体的な「かわまちづくり」を推進

　2024年は、能登半島地震、羽田
空港事故と、心痛む始まりとなりま
した。
　この地震で犠牲となられました方
へお悔やみを申し上げます。
　また、被害を受けられた方々には、
お見舞いを申し上げますとともに、
一日も早い復興を心から願っており
ます。
　会派自由民主党は、八千代市の安
心安全を高める為に、今年も動いて
まいります。皆様の御指導ご鞭撻、
よろしくお願い申し上げます。

　1月15日に、旧千葉県教職員住宅跡地（八千代医療センター近く）にオープンしました。児童発達支援セ
ンター、ことばと発達の相談室、子ども支援センターすてっぷ２１大和田、ファミリー・サポート・センター
が同一敷地内で運営されます。我が子の発達に不安や心配を抱える保護者の方が気軽に相談ができ、必要な
支援に速やかにつなぐことが可能になりました。
　令和５年第３回定例会で要望いたしましたが、ハルモニアは福祉避難所として指定されました。新施設が
最大限に活用されるよう、引き続き会派として働きかけてまいります。

　県立八千代広域公園の整備状況は、令和５年
６月号でもお知らせしましたように、現在、萱
田側の用地取得と、南側の約4.3haを第１期区
域として造成工事を行っています。
　今後の予定としては、プレイパークの森（既
存樹林地を活用した遊びながら学ぶエリア）や
インクルーシブエリア（障がいの有無に関わら
ず誰もが一緒に遊べるエリア）、健康増進エリ
ア（幅広い年齢層の方々が健康づくりを推進す
るためのエリア）が整備される予定となってお
り、その遊具の内容について、千葉県がアン
ケート調査を実施したところです。
　誰もが楽しく利用できる公園づくり等の環境
整備を推し進めて参ります。

　全国各地で災害が相次ぐ中、「道の駅やち
よ」は、令和３年６月に国土交通省により県内
唯一の「防災道の駅」として選定されたことに
伴い、リニューアルと合わせ、国の支援の下、
防災機能の強化を行っています。「ふるさとス
テーション」側では、平時においては施設利用
者の安全安心に、災害時には道路利用者等の避
難者に必要な防災倉庫や防災トイレ等の整備が、
「農業交流センター」側では、平時においては
道の駅の賑わいに、災害時には警察等の広域的
な防災拠点として、速やかな災害復旧活動を行
うために必要な、国道16号からのアクセスを強
化するための接道整備、及び同センターの駐車
場の拡充が図られます。

　「ふるさとステーション」における農産物直
売所スペースの拡充をはじめ、開設から約26年
が経過している施設の老朽化、機能不足および
狭隘化の改善、新川側へのレストランスペース
の増設・移設による既存スペースの利活用など
のレイアウトの変更を行います。
　床や壁などの内装一式も刷新し、外構では、
屋外オープンデッキやふれあい広場なども設け
ます。
　さらに、今後、八千代橋水辺拠点の整備では、
川辺に階段護岸や芝生広場等などを整備します。
　新川両岸の「道の駅やちよ」を拠点・中心と
して八千代市全体の「さらなる賑わいの創出」
を図って参ります。

子ども子育て支援複合施設 ハルモニア

広域公園概要及び
現在の進捗状況防災道の駅 道の駅リニューアル

※平面図は、平成21年時点のものであり、今後変更になる可能
があります。
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新川ゆらゆら橋

引き続き、国・県と連携して、充実した整備を求めて参ります。



　このたびの令和６年能登半
島地震で被災された方々に心
よりお見舞い申し上げます。
　昨年は、監査委員の任を預
かり、市の財務や事業が適正
かつ効率的に実施されている
かを精査して参りました。こ
れまで議長として議会を運営
していた時とは違った視点が
求められる一方、膨大な資料
を読み解く専門性も必要とさ
れ、一筋縄では行きませんで
したが、各部局が抱える問題
点も把握でき、貴重な経験と
なりました。

　市では現在、着々とICT化が進み、私が議長在任時に予
算要求し導入準備を進める議会タブレットもその一つです。
　こうした活動で得た経験を糧に、今後も会派代表として、
一議員として市民の皆様のご要望に応えて参ります。

「幸せを、実感できる街をめ
ざして」
　令和６年、新しい年の始め
から能登半島沖地震、羽田空
港での事故と、様々な事が起
こる年となりました。災害に
遭われた方々、又、お亡くな
りになられた方々のご冥福を
お祈り申し上げると共に一日
も早い復興が出来ます事を祈
るばかりでございます。
　八千代市も山積する多くの
問題があります。市民の皆様
方が安心して子育てが出来る
街、安全を確保できる街づく

り、高齢者が生き生きと暮らせる街づくり、様々な問題に
市民目線に立って行政と共に又、ある時は行政に苦言を呈
して市民福祉向上の為に、議員に与えられたチェック機能
を活用して参ります。宜しくお願いいたします。

「備えあれば憂いなし」の実
践を。
　元日に「能登半島地震」が
発生しました。大規模災害は
いつ起こるか分かりません。
　広く市民の皆様には、災害
リスクを正しく知っていただ
きたいと思います。そして、
自助・共助で備える防災知識
の向上を図りましょう。トイ
レ・キッチン・ベッドを重点
に備えましょう。

　令和５年の全国市議会議長
会第99回定期総会において、

議員在職40年として表彰を受けました。
　今後も引き続き、市政の為に働きます。

　市議５期目の活動も早１年
が過ぎました。新人も含め新
会派として上々の議会活動が
出来ていると感じています。
　昨年は上下水道局庁舎、児
童発達支援センター建設が終
了しましたが、本年はみどり
が丘小分離校建設・市民体育
館大規模修繕・市役所新庁舎
建設等、市民生活に直結した
議会案件が続きます。
　改めて議会として行財政改
革に真摯に取り組んで行く事
とします。
　市民生活を豊かにする新川

沿岸整備事業も併せて進展させながら、本市が明るく希望
の持てる未来を築く為にも、市民の方々に対し誠意を持っ
て分かりやすく説明し、透明性を保ちながら市政を進める
事を念頭に置き邁進します！

　令和５年第４回定例会にて
代表質問を行いました。保育
園の待機児童⇒令和６年４月
小規模保育事業所新設、及び
既存施設の増築等にて158人
定員増予定。子ども送迎保育
ステーション⇒令和６年４月
２施設開所予定だが定員が埋
まっていない為、保育園の入
所決定状況等を見極めたうえ
利用要件等柔軟な対応を図
る。学童保育所⇒新設、改修、
移転、職員増等にて165人の
定員増予定。放課後子ども教
室⇒本年度９校開催のところ

来年度は13校開催予定。この他、学校体育館への空調設備
の設置、民間プールを利用した水泳授業全校実施等を要望。
今後も市民の皆様の声を市政に届け、子育て支援、子ども
達の環境整備に重点を置き、邁進いたします。

「政治と生活の架け橋」
　昨年、２回の代表質問を行い、
「道の駅やちよ」についての現
状と今後の動きを確認致しまし
た。「ふるさとステーション」は、
令和７年度にリニューアル工事
に着手、令和８年度内にオープ
ンの予定ですが、工事期間中の
各売り場をどうするか、八千代
市の農業や酪農の今後は、さら
なる賑わいの創出を図るには等
の質問要望を致しました。
　そして、みどりが丘小学校の
分離新設校が令和８年度の開校
を目指しておりますが、児童の

学習環境をより良く、学校が地域の宝となるように、議員の立
場から市に働きかけて参ります。
　今後も、地域活動を続け、皆様のお役に立てるよう、研鑽を
重ねます。よろしくお願い申し上げます。

令和６年２月発行

八千代市議会　会派自由民主党

力
強
く
市
政
を
進
め
て
ゆ
く

会派代表

大
おおつか

塚　裕
ゆうすけ

介 大
おおさわ

澤　一
かずはる

治

伊
い と う

東　幹
み き お

雄

塚
つかもと

本　路
みちあき

明 萩
はぎわら

原　麻
ま ゆ み

由美

辰
た つ み

己　百
も も え

恵

監査委員
総務常任委員会 文教経済常任委員会

都市常任委員会

議会運営委員会（委員長）
総務常任委員会（副委員長） 福祉常任委員会（副委員長）

議会運営委員会
都市常任委員会（副委員長）
広報委員会（副委員長）


